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コンビニ 110 番制度始まりました

戸田市と政令指定都市　財政力指数比較

発見その 14　市町村の種類と比較
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合併して政令市になると福祉予算が倍増して福祉
が充実するって宣伝されているけど本当かしら？

予算が増えるのは確かだけど、それは県の
行っていたたくさんの仕事が政令市の仕事
に移る（権限委譲）からで、市民に対する
サービス水準が上がるわけではないんだよ。

確かに今あるほとんどの政令市は深刻な財政赤字だし、
税金や公共料金も高いって聞くわね。

合併に伴う大規模な公共工事もあちこちでやるからね。
第一、今の政令市のどこよりも戸田市は財政力指数が高いの
にわざわざ低くなる方向に持っていく必要はあるのかな？

さいたま市では政令市に向けた合併で市民一人あたり50万
円ほどの借金（地方債残高）を抱えることになったようよ。

戸田市はいろんな観点からみても適正と言わ
れている規模なのに、いったい誰が誰のため
何のために合併させようとしてるのかしら？

合併で政令市になって中心地域・川口が集中的に
整備されても戸田の住民が暮らしにくくなったら
本末転倒だよ。

発見その 14　市町村の種類と比較
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戸田市と政令指定都市　財政力指数比較 財政力指数は街の人口や面積、

学校数などを基礎として標準

的にかかる経費に対して、自

主的な収入（市税や使用料、手

数料など）がどの程度あるか

の割合を示したものです。

　　　　　　基準財政収入額
財政力指数＝
　　　　　　基準財政需要額
　　　（３ヶ年平均）

この数値が「１」であれば

100％自分たちのお金（「自

主財源」）で市の財政が運営で

きることを意味し、「０」に近

いほど財政力は弱く、地方交

付税など（「依存財源」）に頼っ

ていることになります。「１」

以上になると、自立して自主

的に財政運営ができることに

なるので、地方交付税が交付

されない、いわゆる「不交付団

体」となります。

■はみだし情報１　コンビニ 110 番制度始まりました

　もしもあなたがひったくりにあったり、危険を感じたりしたら、
ぜひ右の看板のあるコンビニに飛び込んでください。
　お店から警察へすぐに連絡が行きすばやく対応してもらえます。
　今後、戸田市でも、市内でおこった危険情報を地図におこし、
危険な場所がわかるよう情報提供していく予定とのことです。

　 ■はみだし情報２　第 50 回戸田橋花火大会 8/3（土）開催
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戸田・蕨・川口・鳩ヶ谷４市の合併についてあなたはどんな考えをお持ち
ですか？　賛成・反対意見でも、知りたいこと、疑問に思うこと、何でも
結構です。ぜひ、わたしたちの将来のことを一緒に考えてください。
私のホームページでも合併問題の説明とアンケートを行っています。
ご意見をお待ちしています。
FAX 048-441-3625　http://naoko-sai.to　E-mail naoko@naoko-sai.to

埼玉新聞

戸田市に
お住まいの
皆さんへ

去る 6 月 14 日の新聞報道でご存知の方も多いかと思いま

すが、合併支援策の目玉とされている【合併特例債】は不

交付団体の戸田市にはメリットがないことが、6 月議会

における一般質問に答えた神保国男市長により明らかにさ

れました。その際、合併推進派議員より不適切な答弁との

「議事進行」の発言があり、答弁内容の確認のため議会は約

5 時間もストップしましたが、　結局、市長の答弁に誤りは

なく合併推進派議員たちも戸惑いを隠せませんでした。

＊議事進行：議員が議長に対して、さし迫った議事の進行

　　　　　　上に問題がある場合、挙手で「議事進行!!」と

　　　　　　声をかけ、要望や質疑、注意を述べること。


